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【司 会】 立川龍雄ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 辻太一委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「四つのテスト」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 
 前にも報告しておりましたがＧ事務所から報告がきて

おります。東日本大震災義捐金についてですが２千万の

内、１７，６５１，９２０円を当地区に返金してもらいました。

当地区に戻った分は各クラブの要望に基づき１４，２１７，

９４１円を１０月末迄に返金し、又１３クラブから地区に一

任された３，４１３，６０９円については次のように送金し

た由。 

２５２０地区(岩手・宮城)  ２，０００，０００円 

２５３０地区(福島)      １，４１３，６０９円 

２５２０地区Ｇから礼状と被災状況の詳細な報告が届

いております。死亡された方９名、会社が全壊された方 

９９件と今更ながら災害の爪跡の凄まじさに驚くのであり

ます。回覧しますので御覧下さい。 

 さて、本日のＢＧＭはいかがだったでしょうか。クラシッ

ク音楽はバッハに始まりバッハで終わると云われており

ます。バッハについては来年にもブランデンブルク協奏

曲をお贈りする予定です。今週と来週はバッハのチェロ

ソナタで皆様のご機嫌を伺います。何故、今バッハなの

か。チェロの燻し銀のような味わい深い響きは年末に差

し掛かる昨今、多忙であった昼が終わり夜になって・・ソ

ファに腰掛け酒でも飲みながらじっくりと忙しかった今日

や一年を振り返る時、チェロの深い響きが最高の友とな

ると思ったからなのです。チェロはどちらかと云うと主役

向きではありません。地味な存在です。私のような・・。

チェロとかコントラバスは通奏低音部を受け持ち主役の

ヴァイオリンや煌びやかな金管楽器群を引立たせるの

です。私のように・・。その音の対比が素晴しい音色を厚

みあるものに作り上げます。チェロの演奏テクニックは

ヴァイオリンに比べると格段に低くなっております。ピア

ノソナタは沢山ありますが不器用なチェロをここ迄高め

たのはバッハが最初で最後でした。脇役のチェロをバッ

ハは敢えて主役にしたのです。チェロソナタを聞く時は

音響性能の良い機種で聞かれるのが良いと思います。

それは音の響きが全然違うからです。西洋の石造りの

教会の中で演奏するのをイメージして下さい。硬い石の

壁に音が跳ね返り最初の音と次の音がそしてその次の

音も響き合い残響が重なりあって見事な音色を作り出す

のです。例えば両手でパ～ンと打つとその響きが暫く残

っており次の拍手をすると音が重なり合います。 

 クラシックの楽しさ、素晴らしさを少しでもお伝えしよう

としている訳ですが１２月になったらいよいよ名曲中の

名曲、ベートーベンの第九とヘンデルのメサイアをお送

りする予定です。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：辻太一委員＞ 

◇ゲスト 
おもしろえちご塾：大田朋子さん 
 

【報 告】 

＜インターアクト委員会：水本直弥委員長＞ 

献血呼びかけキャンペーンの協賛をお願いします。  

参加者の受付を行っています 

 

＜職業奉仕委員会：三浦良祐委員＞ 

第２回職場訪問は「東横イン」です。 

対象：会員及びその紹介者 

期間：１２／１～３１ 

料金：「シングル又はダブル」３０００円（朝食付き） 

チェックイン１６：００／チェックアウト１０：００ 

 

＜ゴルフ同好会：那須野幸作幹事＞ 

本間杯（第４回） の表彰 

＜優勝＞ 宮川忠和さん 

 
 

＜野球同好会：古川喜代志マネージャー＞ 

忘年会を１２／１５に予定しています。詳細は追って通知

いたします。 

 

 



          

 

 

＜広報委員会：島賢資委員長＞ 

「ロータリーの友」の紹介。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：皆川建五委員長＞ 

清水久雄さん 

今日買った宝くじが当たりますようニコニコします。

１等当選しても誰にも話しません。もちろん女房に

も。 

水本直弥さん 

１１月２３日蒲原神社にて新嘗祭に参加して参りま

した。米文化を改めて認識しました。 

伊藤洋さん 

これといった材料は思い浮かばないですが、総合

的に判断してニコニコします。 

片山政博さん 

大切な妻へ誕生日にすてきな花をありがとうござい

ました。 

 

皆川建五さん 

お伊勢参りに行ってきました。東日本は快晴、帰る

時新潟県境は雪の情報でこんなに違うものかと改

めて感じました。「ご利益」が授かりますようにまず

はニコニコ。 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８４．３１％ 

２週間前メークアップ後  ９３．８８％ ･･･◇ 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【卓話】 
「新潟方言・郷土史研究家」 
おもしろえちご塾：大田朋子さん 

 

  
 

 

 

 
 

 
次週１２／２は、年次総会です 

 


